
Herr Bröcker, Fachdienstleiter EDV-Dienste, erläutert, dass die Vernetzung der Stadtbücherei mit 
der Verwaltung über einen Lichtwellenleiter erforderlich ist, um Sicherheitsaspekten und der 
Leistungsfähigkeit des EDV-Systems Rechnung tragen zu können. 
 
Im Ausschuss besteht die überwiegende Meinung, dass ein Leasing oder eine Anmietung eines 
Lichtwellenleiters kostengünstiger sein könnte. Dieses bzw. eine andere Lösung soll von der 
Verwaltung nochmals geprüft werden. 
 
Beschluss: 
 
Die Vorlage wird mit 5 Ja-Stimmen und 6 Nein-Stimmen abgelehnt. 


